
a.s. 2020/2021 

 
 Verbale del Consiglio d’Istituto n° 14 

 
Il giorno 13 maggio 2021 alle ore 17.00, si è riunito il Consiglio di Istituto convocato con nota 

Prot.0004665/U del 07/05/2021 in modalità di video conferenza come previsto dall’art. 73 del DL 

17/03/2020 N. 18, tramite la piattaforma GOOGLE MEET, vista la situazione di emergenza sanitaria in 

corso, per discutere i seguenti punti all’O.d.G.: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione Conto Consuntivo EF 2020; 

3. criteri di deroga per la validità dell'anno scolastico 2020/2021- limite massimo delle ore di assenza; 

4. Comunicazione Nuove adozione libri di testo a.s. 2021/2022 

5. Piano Scuola Estate 2021- Nota MI 643 del 27/04/2021: proposta di attività da realizzarsi a partire dal 

mese di giugno fino a settembre; 

6. Convenzione “Aiutami a fare da solo” con il Centro educativo “Granelli di senape”, la società cooperativa 

sociale “Mosaici” e i Servizi sociali del Comune di Acquaviva delle Fonti; 

7. Autorizzazione utilizzo palestra e servizio della scuola secondaria di Primo grado “Giovanni XXIII” del 

Centro socio educativo “ Granelli di senape”; 

8. Donazione N. 2 PC usati da parte del sig. Benevento Alessandro di Acquaviva delle Fonti.; 

9. Intitolazione del plesso di via Coccioli a “Giuseppe Cassano” e del plesso di via Luciani a“Giuseppe 

Abrusci” su proposta del Consiglio comunale. 

10. Modifica al PA dell’EF 2021 su entrate finalizzate; 

11. Comunicazioni del Dirigente. 

COMPONENTE  GENITORI: PRESENTI 

1. Nardulli Angelo X 

2. Petruzzellis Raffaele R. X 

3. Guaricci Annalisa X 

4. Liuzzi Lucia X 

5. Boezio Francesco  

6. Montenegro Loredana X 

7. Montenegro Giuseppina X 



 

 

Presiede il dott. Raffaele Petruzzellis, svolge funzione di segretario l’ins. Navarra Maria Filomena. 

Dichiarata aperta formalmente la seduta e constatata, altresì, la validità della stessa attraverso la verifica 

dell’identità delle persone in collegamento e il numero dei presenti, la Dirigente informa il consiglio di aver 

predisposto, con Decreto prot. 4863/U del 13/05/21, la surroga del componente del personale ATA, la sig.ra 

Giuseppina Cianciola, deceduta recentemente, con la nomina del primo dei non eletti, il sig. Giacomo 

Cassano.  

Il Presidente del Consiglio prende la parola per ricordare la figura della collaboratrice ed esprime la stima e 

la gratitudine nei suoi confronti anche per averla cosciuta come genitore.  

Interviene l’insegnante Virginia Scalera per descrivere la figura della collaboratrice, il suo valore umano, la 

sua grande disponibilità e generosità e tutto il Consiglio e la dirigente condividono il medesimo sentimento 

di stima e affetto per la signora Cianciola. 

Il Capo d’Istituto, prima di avviare la discussione sugli argomenti previsti dall’ordine del giorno, presenta al 

Consiglio il dott. Paolo Dechiara, sostituto della DSGA fino al 31/08/2021, che partecipa all’incontro con 

funzione consultiva per la discussione dei punti 2 e 10 all’ordine del giorno. 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  

8. Stano Angela X 

COMPONENTE  DOCENTI 

9. Limitone        Stella X 

10. Caporusso      Venturina X 

11. Sportelli         Mariangela X 

12. Scalera            Virginia X 

13. Navarra Maria Filomena X 

14. Bellomo         Salvatrice X 

15. La Polla Raffaella X 

16. Colucci Giulia Pisana X 

COMPONENTE  ATA 

17. Caporizzi Porzia X 

18. Cassano          Giacomo  



La Dirigente conferma che a seguito dell’invio del verbale della seduta precedente non sono giunte 

comunicazioni da parte di nessun componente del Consiglio d’Istituto e pertanto, come previsto dal 

regolamento degli Organi collegiali Smart, il verbale del Consiglio d’Istituto del 12/02/2021 è approvato.  

Il Consiglio d’Istituto all’unanimità approva. 

 

2. Approvazione Conto Consuntivo EF 2020 

Il presidente cede la parola al dott. Paolo Dechiara per illustrare il Conto consuntivo 2020. Egli inizia con il 

fare riferimento agli allegati che compongono il Conto e che sono stati inviati a tutti i componenti del 

Consiglio perché ne prendessero visione. In particolare richiama l’attenzione al verbale di approvazione dei 

Revisori dei Conti, ricevuto  il giorno 6 maggio, evidenziando che il parere favorevole sul conto consuntivo 

dell’anno finanziario 2020 è stato espresso su tutti gli aspetti della gestione amministrativa senza alcuna 

annotazione.  

Il Consiglio d’Istituto all’unanimità 

DELIBERA n°73 

L’approvazione del Conto Consuntivo EF 2020. 

 

3. Criteri di deroga per la validità dell'anno scolastico 2020/2021- limite massimo delle ore di Assenza.  

La dirigente comunica al Consiglio che ad inizio anno scolastico sono stati approvati i criteri di deroga al 

limite massimo di assenze per la validità dell’anno scolastico 2020/2021 con delibera N.13 del Collegio dei 

docenti del 2/09/2020, successivamente integrati con la delibera N. 52 del Collegio dei docenti del 

30/03/2021. 

Ai sensi dell’Ordinanza Ministeriale n.52 del 3 marzo 2021, relativa agli esami di stato conclusivi del I ciclo 

d’istruzione, infatti, si richiede di prevedere, fra gli altri criteri di deroga per il limite massimo delle assenze 

ai fini della validità dell’anno scolastico, anche le assenze degli alunni che, a causa dell’andamento della 

situazione epidemiologica, abbiano avuto difficoltà tecniche di connessione. 

 

Il Consiglio d’Istituto all’unanimità 

DELIBERA n°74 

I Criteri di deroga per la validità dell'anno scolastico 2020/2021- limite massimo delle ore di Assenza. 

Il limite massimo delle assenze degli alunni può essere superato nei seguenti casi: 

• assenze per motivi di salute documentate con certificato medico; 

• terapie e/o cure programmate documentate con certificato medico 

• assenze per malattie croniche certificate 



• assenze per gravi motivi di famiglia giustificate dai genitori 

• assenze per tardiva iscrizione non causata da inadempienza dei genitori (alunni stranieri e/o giostrai, 

e situazioni di affido) inseriti tardivamente nel gruppo classe 

• assenze sempre giustificate dai genitori con partecipazione ad attività agonistiche organizzate da 

federazioni riconosciute dal CONI 

• mancata frequenza dovuta allo svantaggio socio-ambientale 

• assenze in caso di oggettive difficoltà di connessione durante i periodi di sospensione dell'attività 

didattica, debitamente documentata da parte delle famiglie. Le difficoltà devono essere riferite a 

problemi tecnici di connessione nell'area di domicilio della famiglia. 

Non rientrano nelle deroghe le assenze dovute a provvedimenti disciplinari degli alunni della scuola 

secondaria di primo grado. 

 

4. Comunicazione Nuove adozione libri di testo a.s. 2021/2022 

La Dirigente spiega dettagliatamente al Consiglio la procedura seguita per l’adozione dei nuovi libri di testo 

che ha interessato le future classi prime e quarte di scuola primaria e le future classi prime di scuola 

secondaria di I grado. Informa i presenti che sono stati rispettati tutti i passaggi dagli organi collegiali 

previsti, i Dipartimenti della scuola secondaria, i consigli di classe della scuola secondaria e di interclasse 

della scuola primaria anche aperti alla componente dei genitori. Comunica, inoltre, che sono state previste 

delle nuove adozioni anche perché, in particolare per la scuola secondaria di I grado vi erano alcuni testi che 

non venivano rinnovati da non meno di 4 o 5 anni.  

Comunica che per le classi prime di scuola secondaria di I grado sono state proposte nuove adozioni dei libri 

di grammatica, geografia, matematica, inglese, francese e spagnolo. 

Per le classi prime e quarte della scuola primaria sono state proposte nuove adozioni dei libri di lettura e 

propedeutici, dei sussidiari delle discipline e dei libri di inglese e religione. 

Per la scuola secondaria di I grado, in ogni caso, il tetto di spesa previsto per l’a.s. 2021/22 è di €291,70 ed è 

inferiore al tetto massimo fissato con DM 43 del 11/05/2012 pari a € 294,00. 

La DS aggiunge che è stata deliberata la scelta di un testo unico per tutte le sezioni di scuola primaria e di 

scuola secondaria di I grado per evitare di differenziare i testi nelle varie classi e per andare incontro alle 

esigenze delle famiglie che iscrivono più figli anche in corsi diversi.  

Il Consiglio d’Istituto  

PRENDE ATTO. 

Delle Nuove adozione libri di testo a.s. 2021/2022 e che per la scuola secondaria di I grado il tetto di spesa 

previsto per l’a.s. 2021/22 è di €291,70 , inferiore al tetto massimo fissato con DM 43 del 11/05/2012 pari a 

€ 294,00. 



 

5. Piano Scuola Estate 2021- Nota MI 643 del 27/04/2021: proposta di attività da realizzarsi a partire 

dal mese di giugno fino a settembre. 

La Dirigente riferisce al Consiglio che il Piano Scuola Estate 2021 è stato ampiamente discusso nel Collegio 

Docenti del 12 maggio e illustra dettagliatamente la proposta ministeriale. Inoltre comunica che il collegio 

docenti non ha approvato l’adesione della nostra scuola al PON “Per la scuola” 2014-2020, Avviso 9707 del 

27 aprile 2021 - “Apprendimento e socialità”; dedicato all’attuazione del Piano Scuola Estate 2021. Le 

motivazioni sono legate a ragioni organizzative e di gestione amministrativa del progetto, andando incontro 

ad un probabile rinnovo del personale di segreteria per il prossimo anno scolastico.  

La Dirigente spiega che il Ministero ha indicato tre fasi per l’attivazione del Piano Scuola Estate: la prima 

fase si svolge a giugno con il coinvolgimento dei docenti e con la finalità di recupero e potenziamento delle 

competenze di base e relazionali. La seconda fase, a luglio e agosto, prevede la partecipazione del terzo 

settore (le associazioni, cooperative ed enti con finalità sociali), ed è finalizzata al recupero della socialità 

che è stata penalizzata durante l’anno scolastico in corso. La terza fase si svolge a settembre, finalizzata alla 

ripresa delle attività per l’avvio del nuovo anno scolastico e prevede la partecipazione dei docenti.  

Il collegio ha approvato l’adesione al Piano Scuola estate 2021 con la partecipazione del terzo settore fase 

due (luglio e agosto).  

E’ stata, invece, approvata con riserva la partecipazione a progetti con il coinvolgimento del personale 

scolastico fase 1 e 2 (giugno e settembre), previa verifica dell’adesione delle famiglie e della fattibilità dei 

moduli didattici sulla base della definitiva e formale disponibilità dei docenti e delle ulteriori indicazioni da 

parte del Ministero circa le modalità di utilizzazione delle risorse economiche. 

 Le attività dovrebbero essere svolte principalmente per il recupero di competenze di base di italiano e 

matematica per la Scuola Primaria e di italiano e matematica per la Scuola Secondaria di Primo Grado salvo 

successive valutazioni del collegio, in caso di slittamento dell’avvio delle attività nel mese di settembre.  

La selezione degli alunni dovrà partire dalla segnalazione dei docenti di 4/5 alunni per i quali si dovrà 

verificare la disponibilità delle famiglie con dei criteri di selezione degli alunni sulla base della necessità di 

recupero disciplinare e relazionale. 

La DS ribadisce l’importanza di offrire un’opportunità di ampliamento dell’offerta formativa all’utenza 

interessata.  

Conclude indicando la volontà dell’istituto di aderire al Piano Scuola Estate 2021 partendo certamente con le 

attività in collaborazione con le associazioni da svolgersi nel periodo di luglio e agosto.  

Il Presidente precisa che queste attività non prevedono costi da parte della scuola e non escludono interventi 

anche di altre associazioni del territorio che si potranno proporre per collaborazioni. 

 La DS comunica che ad oggi sono pervenute le proposte da parte dell’associazione educativa “Granelli di 

senape” e della scuola di danza Grazia Emiliano.  

Tuttavia, la richiesta di quest’ultima si configura come disponibilità a collaborare con la scuola ma non a 



gestire in forma autonoma delle attività socio educative rivolte agli alunni. 

Il Consiglio d’Istituto all’unanimità 

DELIBERA n°75 

Il Piano Scuola Estate 2021- Nota MI 643 del 27/04/2021: proposta di attività da realizzarsi a partire 

dal mese di giugno fino a settembre. 

APPROVATA la NON adesione della nostra scuola al PON “Per la scuola” 2014-2020, Avviso 9707 del 27 

aprile 2021 - “Apprendimento e socialità”; 

APPROVATA l’adesione al Piano Scuola con la partecipazione del terzo settore fase due (luglio e agosto). I 

criteri di partecipazione degli alunni e le modalità di svolgimento delle attività saranno definiti nell’ambito 

della convenzione con l’associazione Granelli di Senape e il Comune di Acquaviva. 

APPROVATA la partecipazione con riserva a progetti con il coinvolgimento del personale scolastico fase 

1 e 2 (giugno e settembre), previa verifica dell’adesione delle famiglie e della fattibilità dei moduli didattici 

sulla base della definitiva e formale disponibilità dei docenti e delle ulteriori indicazioni da parte del 

Ministero circa le modalità di utilizzazione delle risorse economiche che saranno a breve assegnate. 

 Le attività dovrebbero essere svolte principalmente per il recupero di competenze di base di italiano e 

matematica per la Scuola Primaria e di italiano matematica per la Scuola Secondaria di Primo Grado salvo 

successive valutazioni del collegio, in caso di slittamento dell’avvio delle attività nel mese di settembre.  

La selezione degli alunni dovrà partire dalla segnalazione dei docenti di 4/5 alunni per i quali si dovrà 

verificare la disponibilità delle famiglie. 

Criteri di selezione: alunni con necessità di recupero disciplinare e relazionale. 

 

6. Convenzione “Aiutami a fare da solo” con il Centro educativo “Granelli di senape”, la società 

cooperativa sociale “Mosaici” e i Servizi sociali del Comune di Acquaviva delle Fonti. 

La DS avvisa il Consiglio che è stata proposta una convenzione con il Centro educativo “Granelli di senape”, 

la società cooperativa sociale “Mosaici” e i Servizi sociali del Comune di Acquaviva delle Fonti, per 

utilizzare i locali della scuola in cui poter svolgere attività di recupero per bambini svantaggiati per i quali 

l’associazione già svolge attività su segnalazione dei servizi sociali ma intendono estendere le attività anche 

ad altri alunni sulla base di segnalazione della scuola. Gli interventi educativi potranno proseguire anche 

durante il prossimo anno scolastico. La scuola fornirà i locali e contribuirà all’individuazione degli alunni 

destinatari degli interventi educativi incentrati su attività per favorire la socializzazione. 

Il Presidente del Consiglio precisa che si trattandosi di una convenzione anche con il Comune la scuola potrà 

beneficiare senza impiego di risorse economiche se non con la disponibilità dei locali.  

Il Consiglio d’Istituto all’unanimità 

DELIBERA n°76 



La proposta di Convenzione “Aiutami a fare da solo” con il Centro educativo “Granelli di senape”, la società 

cooperativa sociale “Mosaici” e i Servizi sociali del Comune di Acquaviva delle Fonti per attività di recupero 

dello svantaggio e da realizzarsi a partire dalla seconda metà di giugno fino ad agosto nell’ambito del Piano 

scuola Estate 2021. 

 

7. Autorizzazione utilizzo palestra e servizio della scuola secondaria di Primo grado “Giovanni XXIII” 

del Centro socio educativo “Granelli di senape”. 

La DS comunica che il Centro socio educativo “Granelli di senape” ha presentato richiesta di utilizzo della 

palestra e del servizio della scuola secondaria di I grado “Giovanni XXIII” per poter attivare il progetto 

educativo rivolto ai bambini svantaggiati durante i mesi estivi.  

Il Presidente esprime parere favorevole sulla concessione d’uso della palestra.  

Il Consiglio d’Istituto all’unanimità 

DELIBERA n°77 

Autorizzazione all’uso della palestra interna ed esterna della scuola secondaria di Primo grado “Giovanni 

XXIII” del Centro socio educativo “Granelli di senape” - Richiesta prot. 0003998/E del 20/04/2021- per 

realizzare il progetto “HURRÀ! – CreGrest 2021” che coinvolgerebbe minori dai 6 ai 15 anni in un percorso 

ludico-formativo.  

8. Donazione N. 2 PC usati da parte del sig. Benevento Alessandro di Acquaviva delle Fonti. 

La DS informa il consiglio che è arrivata una proposta di donazione da parte di un genitore della scuola 

secondaria di I grado “Giovanni XXIII” di due computer che sono stati controllati dai tecnici della scuola. 

Possono essere utilizzati dai docenti e dagli alunni per attività didattiche. Le caratteristiche tecniche sono le 

seguenti: il primo è un computer Intel Core CPU 3,10GHz, 4GB ram, Windows 10 Pro; il secondo è un 

Pentium Dual Core CPU 2,80GHz, 4GB ram, Windows 10 Pro. 

Il Presidente e il Consiglio esprimono parere favorevole sulla donazione dei due PC. 

Il Consiglio d’Istituto all’unanimità con 

DELIBERA n°78 

Accoglie la donazione di N. 2 PC usati da parte del sig. Benevento Alessandro di Acquaviva delle Fonti. 

 

9. Intitolazione del plesso di via Coccioli a “Giuseppe Cassano” e del plesso di via Luciani a “Giuseppe 

Abrusci” su proposta del Consiglio comunale. 

In merito all’intitolazione del plesso di via Luciani, vista l’istanza del sindaco prot. 5034/E del 26/08/2020 e 

la proposta del Consiglio Comunale e del “Comitato cittadino per onorare la memoria dell’ins. Peppino 

Abrusci e il prof. Giuseppe Cassano”, prot. 2651/E del 09/03/2021, la Dirigente illustra in breve al Consiglio 

d’istituto l’iter previsto per le nuove intitolazioni delle scuole. La richiesta di nuova intitolazione è deliberata 



dal Consiglio d’Istituto, organo di governo della scuola, sentito il parere, non vincolante, del Collegio dei 

Docenti. L’eventuale delibera motivata è trasmessa al Dirigente dell’Ufficio Scolastico Territoriale insieme al 

parere del Collegio dei Docenti e al parere del Consiglio Comunale. Tuttavia, secondo la normativa vigente 

devono trascorrere 10 anni dalla morte della persona a cui si vuole intitolare una scuola. Le deroghe a questo 

limite sono di competenza del Dirigente dell’UST, sentito il parere anche della Prefettura. Il definitivo 

decreto è emesso dal Dirigente dell’Ufficio Scolastico Territoriale di Bari. 

Dopo aver inviato al consiglio ampio e dettagliato materiale informativo sulle figure del maestro Giuseppe 

Abrusci e del professor Giuseppe Cassano, apre il dibattito sulla possibilità di scegliere se intitolare i due 

plessi ai due insegnanti o se mantenere i nomi attuali di ciascun plesso.  

Il Presidente del Consiglio prende la parola evidenziando che la  proposta d’intitolazione in realtà è giunta 

dal Consiglio Comunale in un momento molto difficile per la vita della scuola, data la situazione di 

emergenza pandemica vissuta durante l’anno scolastico, tanto da risultare forse poco opportuna seppur degna 

di considerazione. Ribadisce che il Consiglio è assolutamente autonomo nel deliberare su questa proposta, 

pur confermando che il Consiglio Comunale ha approvato la proposta di intitolazione all’unanimità, quale 

espressione corale della volontà cittadina.  

La DS concorda con il presidente e dichiara che la scuola deve essere libera e indipendente da motivazioni o 

condizionamenti politici.  

 A tal proposito comunica che è stato molto gradito l’incontro con i familiari degli insegnanti Abrusci e 

Cassano che hanno dichiarato di aver preso le distanze da eventuali ingerenze da parte dell’amministrazione 

comunale in merito all’intitolazione dei plessi.  

Intervengono i genitori consiglieri, la sig.ra Loredana Montenegro e la dott.ssa Giuseppina Montenegro, per 

invitare il consiglio a valorizzare questa iniziativa perché risulterebbe una grossa opportunità di rilancio dei 

plessi di via Luciani e di via Coccioli sul territorio e potrebbe avere un forte impatto sulla comunità locale 

aumentando il coinvolgimento della comunità sulle sorti dei due plessi. 

Anche la dott.ssa Annalisa Guaricci ricorda che la figura del maestro Abrusci è stata un punto di riferimento 

per tanti alunni e docenti della scuola.  

La dott.ssa Angela Stano, invece, dichiara che il plesso Luciani possiede una propria identità da tempo nel 

territorio e non crede che i tempi siamo maturi per approvare questa proposta. La docente Stella Limitone 

concorda con la sig.ra Stano  ritenendo che si debba rispettare l’identità di ciascun plesso a cui sono legati 

molti alunni, docenti e famiglie.   

La DS riflette sulla scelta, da parte dell’amministrazione comunale, di nuova intitolazione ricaduta proprio su 

questi due plessi che necessitano entrambi di interventi di ristrutturazione. Quindi si augura che, nonostante 

le numerose sollecitazioni che sono state fatte durante l’anno, ci sia una maggiore disponibilità da parte del 

Comune ad attivarsi per risolvere i problemi strutturali degli edifici scolastici con misure urgenti di 

intervento.  

Il Presidente concorda e propone al Consiglio d’Istituto di inviare al consiglio comunale una richiesta scritta 

di intervento urgente di cui necessita la scuola.  



Infine la DS dà lettura del parere del collegio docenti e della sua motivazione. 

 

Pur avendo acquisito parere non favorevole da parte del collegio dei docenti riunitosi il 12/05/2021, il 

Consiglio d’Istituto a maggioranza 

DELIBERA n°79 

l’intitolazione dei plessi di via Luciani e di Via Coccioli rispettivamente al maestro Giuseppe Abrusci e 

al prof. Giuseppe Cassano con la seguente motivazione: 

il maestro Giuseppe Abrusci (nato il 17/07/1940 e deceduto il 17/03/2020) ha indubbiamente rappresentato 

per diverse generazioni di alunni un punto di riferimento importante con la sua attività didattica, le opere 

artistiche e l’impegno costante di volontariato. L’attività svolta presso il Circolo didattico De Amicis, ha 

indissolubilmente segnato la crescita professionale di molti docenti ancora in servizio presso la scuola. 

Il prof. Giuseppe Cassano (nato il 10/10/1912 e deceduto il 08/03/2017) si è sempre contraddistinto per 

qualità morali, senso del dovere, amore per gli studi e per la cultura e, infine, per la profonda conoscenza 

della storia locale.  

Entrambe le figure possono essere considerate un valido esempio morale e culturale di riferimento per i 

giovani allievi dell’istituto e per l’intera comunità locale. 

 

10. Modifica al PA dell’EF 2021 su entrate finalizzate. 

Il dott. Paolo De Chiara e la Dirigente illustrano al Consiglio le modifiche al Programma dell’EF 2021. 

Trattasi di variazioni su entrate finalizzate che riguardano progetti e attività di spesa: 

- il Decreto di modifica al P.A. EF 2021 su entrate finalizzate N. 2, Prot.  0003456/U  del 30/03/2021 relativo 

a Finanziamento dello stato per l’acquisto di DAE;  

- il decreto di modifica al P.A. 2021 EF 2021su entrate finalizzate N.3 Prot. 0004625/U del 06/05/2021 

relativo al finanziamento dello stato ex art. 31, comma 1, DL 41/2021 

Il Consiglio d’Istituto ne 

PRENDE ATTO. 

11. Comunicazioni del dirigente. 

La Dirigente comunica l’adesione della scuola alla proposta del Comune di un patto locale per la lettura. Si 

tratta di iniziative educative organizzate per favorire la lettura dei ragazzi.  

I genitori membri del consiglio ringraziano la dirigente e i docenti per il lavoro svolto con grandissimo 

impegno, affrontando la situazione particolarmente complessa di quest’anno scolastico, data l’emergenza 

pandemica.  

I docenti ringraziano i genitori per la loro collaborazione e la fiducia dimostrata. 



Al termine della riunione si procede con la registrazione delle presenze e con la votazione delle delibere 

tramite un link di accesso a Google Moduli. Dopo aver verificato che tutti i presenti abbiano espresso il loro 

voto, la Dirigente conferma gli esiti delle delibere e dichiara sciolta la seduta alle ore 19.00. 

 Il Segretario                                                                           Il Presidente 

ins. Maria Filomena Navarra                                               dott. R. Raffaele Petruzzellis       


